

José Sánchez vuelve al Deportivo Eldense

06/07/2016



José Sánchez, a la izquierda, durante la celebración de ascenso del Deportivo | Jesús Cruces.

El Club Deportivo Eldense ha anunciado la vuelta de **uno de los jugadores que consiguió el ascenso a Segunda B del equipo**, se trata de José Miguel Sánchez González, mejor conocido por la afición eldense como José Sánchez. El jugador alicantino de 31 años ha llegado a un acuerdo con el club para defender el escudo azulgrana durante la próxima temporada.

El jugador natural de San Vicente del Raspeig, jugó en Elda durante dos temporadas donde coincidió con el

actual capitán del club, Antonio Cañadas. Ahora llega procedente de Talavera de la Reina. **El jugador juega como medio centro, interior izquierdo e incluso como de segunda punta.**

Desde la directiva se han mostrado "**encantados y muy ilusionados por la nueva incorporación** a nuestra plantilla de un jugador con su dilatada trayectoria futbolística, y su sentimiento por este club de sobra demostrado durante dos temporadas". Estamos seguros de que aportara mucha experiencia en la categoría".